

Sie sind hier: [www.weis-gruppe.eu](http://www.weis-gruppe.eu) / [7: Projekte/Referenzen](#) / [7.1: Photovoltaikanlagen](#)

## Neuster Stand in Sachen Energieeffizienz



Mitten im Herzen der Wassenacher Ortschaft - Landkreis Ahrweiler/Rheinland-Pfalz - ist auf dem Dach der Klieburg-Scheune eine 31,5 [kWp](#) leistungsstarke Solarstromanlage entstanden. Die liebevoll hergerichtete Scheune bietet als innovative Geschäftsidee seit Januar 2010 neben Lebensmittel und Getränke auch wohlfühl Ambiente in dem hauseigenen Scheunen-Café. Für die Planung und Umsetzung der Photovoltaikanlage samt Montage und Anlagenauslegung war die Weis GmbH & Co. KG verantwortlich.

Die jährlichen 37.800 [kWh](#) Strom liefern [mikromorphe](#) Module von Auria, welche auf bewährten Montagesystem montiert sind. Die malerische Fachwerkoptik wurde mit farblich zur Dacheindeckung passenden Modulen ergänzt. Dank der robusten und zugleich eleganten Bauweise (ohne Aluminiumrahmen) fügen sich die hochwertigen Solarkomponenten harmonisch ins Gesamtbild ein. Mit den Solarmodulen von Auria bietet die Firma Weis eine High-Tech-Solaranlagen nach dem neusten Stand der Technik.